

よこごし



貴重な文化財を炎から守れ！ 北方文化博物館で消防訓練

1月29日、雪をまとった北方文化博物館において、博物館職員、地元消防団員、亀田町消防署と横越町分署の署員合同による消防訓練が実施されました。この訓練は、1月26日の文化財防火デーの一環として毎年実施されているものです。

午前10時、館内宿泊施設の大呂庵から出火したとの想定で博物館職員が119番通報。すぐに職員による自衛消防団が編成されて放水による初期消火を行い、続いて、消防車や救急車などで駆けつけた地元消防団と消防署員が放水・救助訓練を本番さながらにきびきびと行いました。その後、署員から指導を受けながら、職員たちは消火器の扱い方を習得しようと燃え盛る炎を前に練習に励みました。

今月の内容

確定申告	2
異動の際は届出を	3
国民健康保険の退職者医療制度	4
家電リサイクル法	5
カメラアングル	6
藤山・駒込・うぐいす地域町政懇談会	7
募金にご協力ありがとうございました	8
町史編さんだより(2)	9
中央公民館からのお知らせ	10
総合体育館からのお知らせ	11
健康の窓	12~13
お知らせ	14~15
人生エンジョイ(36)	16